

Aviso de Interés

La Gobernación de Antioquia advierte a la ciudadanía, a los contratistas y a las empresas antioqueñas que no tiene ningún tipo de vinculación con una publicación denominada **GESTIÓN Y DESARROLLO ANTIOQUIA** promovida desde la entidad Desarrollo Gubernamental de Colombia.

La Gobernación de Antioquia no ha designado a esta entidad ni a ninguna otra para presentar ofertas comerciales o solicitar apoyo publicitario para ninguna publicación o revista.

Cada año, esta entidad -o alguna razón social parecida-, se presenta en nombre de la Gobernación de Antioquia para solicitar publicidad para una revista que trata temas de interés público o en la cual se pretende hablar de los proyectos del Plan de Desarrollo.

Estos ofrecimientos comerciales los realizan por teléfono, por correo electrónico y por carta, utilizando el logo del Departamento.

A las empresas y personas que sean contactadas les pedimos realizar las denuncias del caso.